



Abanderado de MC reprocha no cumplir promesa de bajar los precios de gasolinas

Desde Sonora, Jorge Álvarez Máynez, abanderado presidencial de Movimiento Ciudadano, reprochó al gobierno no cumplir su promesa de bajar el costo de las gasolinas.

En un video divulgado en redes sociales, Álvarez Máynez se pronunció por bajar el impuesto especial sobre producción y servicios (IEPS) e impulsar la electromovilidad, ya que “estamos atrapados en el pasado”. Acusó que la actual administración “incumplió su promesa de bajar el precio de la gasolina a 10 pesos”. Sin embargo, sostuvo, “sí es posible reducir el IEPS e invertir su recaudación en alternativas que no usen combustibles fósiles; en Nuevo León y Jalisco el transporte eléctrico ya es una realidad”, manifestó.

De la Redacción